

MI CONVERSACIÓN CON QUEENBEYONDTHEWLL

Sergio Díaz Tejada



Image not found.

Capítulo 1

MI CONVERSACIÓN CON QUEENBEYONDTHEWXLL

Los administradores de POF (que no son precisamente las siglas del Partido Obrero Francés, las siglas del partido socialista francés fundado en 1888 por la fracción marxista ortodoxa de la Federación del Partido de los Trabajadores socialistas de Francia como acabó de descubrir en la Wikipedia; sino las siglas de una página online de contactos, concretamente las siglas de "Plenty of Fish" o "Lleno de peces" en español) me recomendaron encarecidamente que me pusiera en contacto con una chica de 18 años llamada Ainhoa. Expertos como al parecer son en encontrar personas compatibles con nuestra personalidad. Así que no lo dudé. Y confiando como confiaba plenamente en su criterio me puse inmediatamente en contacto con ella. No sin antes curiosear por el perfil de quien creyeron compatible con alguien tan peculiar como yo. Obviamente. Perfil en el que no sólo descubrí a una persona afín. Como esperaba. Una persona que se describía a sí misma como una seriéfila empedernida, que al igual que yo disfrutaba tanto con el cine como con la lectura, sino comentarios que podrían estar en boca de una de esas brillantes e inteligentes protagonistas femeninas de una novela de Pola Oloixarac. Tan brillantes e inteligentes como para responder al ser preguntadas por su primera cita ideal: "Ir a un cine donde pongan películas en versión original para tirar palomitas a los hipsters." De hecho, tras leer aquello ya poco importaba que fuese un bombón o una chica del montón. Había ganado toda mi atención, suscitado hasta tal punto mi interés por ella que de haber estado en aquellos momentos frente a mí le hubiese comido algo más que el coño aunque hubiese acabado de defecar. Por lo que no sin cierta esperanza le envié el siguiente mensaje: "Los administradores de esta popular página online de contactos me recomiendan encarecidamente que me ponga en contacto contigo. ¿Pero eso no implica necesariamente que estuvieses realmente interesada en mantener una relación con alguien que ocasionalmente viste de nena en la intimidad? ¿Verdad? Por cierto, ¿qué oscura razón te llevó a desear agredir a los hipsters amparada por la oscuridad de una sala de cine?"

No llegó inmediatamente su respuesta a través del correo electrónico. Como ingenuamente esperaba. Pero no transcurrieron tantas horas desde que envié aquel mensaje como para olvidar que en la bandeja de entrada de aquella chica a la que le doblaba la edad había un mensaje en el que figuraba mi e-mail. De hecho, ni siquiera tuve que volver a leer mi mensaje para recordar las razones que llevaron a aquella chica a contar a

un completo desconocido que los de la FNAC le estafaron una vez con un teclado para el ordenador. Que aquella era la oscura razón por la que desde entonces era el azote de los modernos. Mensaje que precedió al que 20 minutos después envió, y no como respuesta a mi réplica que no la hubo, ya que en esos momentos ni siquiera era consciente de que en mi bandeja de entrada me aguardase un mensaje suyo, sino como continuación del anterior ,pero que en lugar de abordar la principal cuestión, como esperaba,de responder de una manera clara a lo que le planteaba,de confirmar o negar si estaría dispuesta a mantener una relación con alguien que viste con prendas femeninas en la intimidad se limitó a hablar de ella. De ella y de sus circunstancias. Información que debo decir que no por no ser solicitada no la recibí con más regocijo que indiferencia. "Hombre,lo de nena,si te da morbo ver a una nena con piernas metálicas... Sí,tengo prótesis,como Pistorius. Las perdí a causa de un accidente de barco." Porque para que engañaros,lo cierto es que no me sentía por su presunta desgracia precisamente conmovido. Ni mucho menos apenado porque hubiese perdido las dos piernas en un accidente marítimo. Por el contrario,lo cierto es que incluso me alegraba de haber establecido contacto con una persona que utilizaba piernas ortopédicas,como sin ningún complejo afirmaba mi interlocutora. De hecho, el conocimiento de este relevante dato biográfico contribuyó de una forma considerable a que creciese más si cabe mi interés por aquella joven estudiante. Falso o real,se trataba de un dato biográfico lo suficientemente relevante como para pasarlo por alto. Como para que incluso olvidase como llegué a olvidar que no me había aclarado lo que más me interesaba de ella. Si estaría dispuesta a mantener relaciones sexuales con un tío vestida de nena. De hecho,mientras tecleaba las que pronto comprobaría que serían mis últimas palabras dirigidas a aquella chica de 18 años ni siquiera se me pasó por la cabeza la idea de que lo que realmente me interesaba no había sido aclarado. Como vosotros mismos podréis comprobar si os interesa y disponéis del tiempo y la paciencia necesaria como para leer un mensaje que supera ampliamente los 140 caracteres que a diferencia de los administradores de Twitter, los administradores de POF permiten superar.

Desgraciadamente no volví a tener noticias suyas. Nunca volvió a ponerse en contacto conmigo. Una pena. Me hubiera encantado ir con ella a uno de esos cines donde ponen películas en versión original. Tirar junto a aquella ingeniosa joven palomitas a los hipsters. Pero como se infiere de su posterior silencio, de lo que no cabe duda es de que nunca se sintió realmente interesada en concertar una cita con un individuo que ocasionalmente viste de nena en la intimidad. Simplemente tuvo la cortesía de responder a un completo desconocido. Un desconocido que le envió un mensaje instado por los administradores de aquella página online

de contactos. Un desconocido que por miedo a ser reconocido ni siquiera agregó una triste fotografía a su perfil como le recomendaron encarecidamente los administradores de POF. Conscientes como eran de que los usuarios con imágenes en sus cuentas son significativamente más propensos a recibir mensajes o recibir respuestas de otros usuarios.